

12月のご意見箱

回収日付/場所	ご意見	
12月28日(木) 4F病棟	<ul style="list-style-type: none">• 一般病棟からリハビリ病棟に移ったのですが、先生方をはじめスタッフの皆様がみんなやさしいので、何の心配もなく入院生活を送ることができました。• 食事は私の口に合っておいしかった。朝食で卵焼きが一品欲しかった。• リハビリ棟の個室だけでもWi-Fiが使えたら良かったのですが残念です。	<p>ご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>朝食の卵焼きについて担当者に尋ねてみたところ、一日の総カロリーと食事の配分によってメニューを調整しております・・・とのことで、毎日ではないのですが卵焼きもお出ししているということでした。もう少し頻回に出ると楽しみにされる方がふえるかもしれません・・・。</p> <p>また、Wi-Fiにつきましては現在計画が進行中で、2月中には全館に行き渡る予定になっております。 今回のご入院に間に合わず、申し訳ございませんでした。</p>

※ 掲示しているご意見につきましては、当院のホームページにも掲載しています。ホームページでは、過去にお寄せいただいたご意見もご覧いただくことができます。